

# Program Kerja Karang Taruna Para Remaja Yang Terkadang

**Visualisasi hasil pembangunan Orde Baru Pelita I, Pelita II, Pelita III Dharmasena Parlementaria** *Cegah Stunting Sebelum Genting: Peran Remaja dalam Pencegahan Stunting* **IMPLEMENTASI NILAI-NILAI TRI DHARMA PERGURUAN TINGGI DI ERA NEW NORMAL** **Dasar-Dasar Menulis dengan Penerapannya Super Teens-jadi Remaja Luar Biasa Dengan Kebiasaan Efektif Proses dan Strategi Adaptasi Sosial Masyarakat Rumah Susun (Rumah Susun Ilir Barat, Palembang dan Rumah Susun Kebon Kacang, Jakarta)** *Mimbar karya ABRI.* **Desa Regeneratif 4.0 Angkasa** Kuliah kerja nyata reguler UIN Walisongo Semarang di Desa Genuk Sari Kota Semarang **Keperawatan Kesehatan Komunitas: Teori dan Praktik dalam Keperawatan Akabri AKRAMING SESOTYA IKU AWIT DHADHARANING URIP Menyikapi Kebiasaan Baru Di Masa Pandemi; Kisah Semangat Dibalik Coronavirus Outbreak** *Storycake for Your Life: Indahnya Tobat* **Master Kisi-Kisi UN SMP/MTS 2019 Sukses M Ulangan Arif SD 5 Wacana Intoleransi dan Radikalisme dalam Buku Teks Pendidikan Agama Islam Sosiologi: Menyelami Fenomena Sosial di Masyarakat** **Mega Bank UN SMP 2018 (Plus CD) Pesan-pesan Budaya Film Anak-Anak Dalam Tayangan Televisi (Studi Tentang Pengaruh Sistem Modern Terhadap Perilaku Sosial Remaja Kota Cianjur)** **Penjuloh sosial Tersesat di Hutan Ilusif Senyum dari Desa Ringinrejo** **Optimalisasi Potensi Hadapi Pandemi Sumatera Utara membangun Pemuda dan masa depan** *Kamus Indonesia - Jawa* **SUKSES UN 2019 SMP/MTs Bahasa Indonesia – Bahasa Inggris – Matematika – Ilmu Pengetahuan Alam** **SUKSES UN 2019 SMP/MTs Bahasa Indonesia** Buku Pintar Pelajaran SD/MI 5 in 1 **Pemuda Celaka & Ciuman Italia** *Menstimulus Warga dalam Memanfaatkan Waktu Luang Selama Pandemi Covid-19* **Analisa** Trik Sukses UN SMA IPS 2011 Dengan Metode Bimbel *Mengukir Masa Depan* **KEPERAWATAN KOMUNITAS 2 Karakter Menentukan Masa Depan Bangsa**

Right here, we have countless book **Program Kerja Karang Taruna Para Remaja Yang Terkadang** and collections to check out. We additionally come up with the money for variant types and with type of the books to browse. The standard book, fiction, history, novel, scientific research, as skillfully as various extra sorts of books are readily approachable here.

As this Program Kerja Karang Taruna Para Remaja Yang Terkadang, it ends taking place mammal one of the favored book Program Kerja Karang Taruna Para Remaja Yang Terkadang collections that we have. This is why you remain in the best website to look the amazing books to have.

**Keperawatan Kesehatan Komunitas: Teori dan Praktik dalam Keperawatan** Oct 24 2021

**Dharmasena** Oct 04 2022

Buku Pintar Pelajaran SD/MI 5 in 1 Feb 02 2020 Buku terbitan WahyuMedia ini berisi ringkasan materi dan kumpulan rumus lengkap SD/MI kelas 4. 5. dan 6. Buku ini disusun secara runtut. gamblang. dan ulasan langsung pada pokok materi. Setiap mengulas definisi. rumus. contoh soal. hingga penyelesaian secara rinci. Pada akhir bab juga disertakan latihan soal-soal UASBN untuk mengukur kemampuan dan kesiapan siswa dalam menghadapi ujian. Buku ini sangat membantu siswa untuk sukses menghadapi ulangan harian (UH). ujian tengah semester (UTS). ujian akhir semester (UAS). ujian kenaikan kelas (UKK). dan

UASBN. - Matematika - IPA - Bahasa Indonesia - Pkn - IPS Lihat Deskripsi Singkat - WahyuMedia-

**Angkasa** Dec 26 2021

*Karakter Menentukan Masa Depan Bangsa* Jun 27 2019 Dalam upaya mengenal jati diri dan karakter manusia, keingintahuan menjadi salah satu kunci penting. Pada dasarnya hambatan berasal dari diri manusia itu sendiri. Ungkapan "Kenali dirimu sendiri" sangat penting karena salah satu prinsip dalam kepemimpinan adalah "Kenali dirimu dan cari perbaikannya". Membuat ukuran tentang karakter tidaklah mudah. Segala upaya akan berhasil baik dengan satu syarat, yaitu apabila yang bersangkutan memiliki kemampuan dan tekad untuk "berubah" mengubah karakter dirinya dan mengubah perilakunya agar menjadi lebih baik. "Siapa berubah" mudah dikatakan, tetapi tidak mudah dilaksanakan. Mengubah perilaku dan cara berpikir memerlukan komitmen dan kemampuan pengendalian diri serta kesadaran pribadi yang kuat. Seseorang dengan keunggulan karakter dan kepribadian yang mantap secara langsung ataupun tidak langsung dapat memengaruhi orang lain, kelompok, dan bangsa. Masa depan ditentukan oleh hal-hal yang dilakukan bangsa itu pada masa lalu dan masa sekarang. Maka, kualitas karakter pemimpin dapat memengaruhi perjalanan sejarah sebuah bangsa. Inilah yang dijelaskan dalam buku ini. Seperti kata bijak "Knowledge is Power but Character is More", karakter menjadi hal yang sangat penting dalam diri seseorang. Sosok pemimpin yang layak adalah sosok yang berkarakter mulia, sudah tidak bermasalah dengan dirinya, dan mampu memberikan teladan dan pengaruh yang lebih baik dalam perubahan bangsa

**SUKSES UN 2019 SMP/MTs Bahasa Indonesia – Bahasa Inggris – Matematika – Ilmu Pengetahuan Alam** Apr 05 2020 Buku ini berisi kumpulan soal dan pembahasan soal UN SMP/MTs 2016-2018. Berikut adalah keunggulan-keunggulannya. Berisi kumpulan soal UN SMP/MTs dari tahun 2016-2018.

Dengan mengerjakan soal demi soal dalam kumpulan soal UN SMP/MTs yang sudah pernah diujikan sebelumnya, Anda akan diajak untuk membiasakan diri berlatih soal yang sesuai. Semakin banyak berlatih, semakin terbiasa sehingga akan semakin mudah. Kumpulan soal UN SMP/MTs 2016-2018 dilengkapi dengan pembahasan secara detail yang dilengkapi Rumus The King milik Ganesha Operation. Dengan mempelajari pembahasan detail setiap soal, Anda akan diajak lebih memahami konsep materi. Rumus The King akan memberikan jembatan pengingat dan pemahaman materi pada konsep tertentu. Dilengkapi dengan 2 paket soal Try Out 2019 beserta kunci jawaban dan pembahasan detail yang diberikan secara terpisah. Anda akan diajak untuk membiasakan diri menghadapi soal setara UN SMP/MTs. Dengan mengerjakan soal demi soal yang disusun sedemikian rupa akan membantu Anda beradaptasi dengan setiap jenis dan tingkat kesulitan soal.

*Sosiologi: Menyelami Fenomena Sosial di Masyarakat* Feb 13 2021

*Cegah Stunting Sebelum Genting: Peran Remaja dalam Pencegahan Stunting* Aug 02 2022 Stunting merupakan masalah kesehatan masyarakat utama di Indonesia, karena stunting bukan hanya berarti anak lebih pendek daripada anak seusianya, tetapi anak yang stunting mengalami perkembangan otak yang juga terhambat. Pada akhirnya, mereka cenderung tidak dapat mengejar pelajaran sekolahnya, yang berdampak pada masa depan dan generasi berikutnya. Sebagai calon orangtua dan agent of change, remaja memiliki peran yang krusial dalam pencegahan stunting. Dalam buku ini, terdapat berbagai ide menarik dari empat kategori, yaitu pola konsumsi, pola pengasuhan, pelayanan kesehatan dasar, dan kesehatan lingkungan, yang dapat remaja lakukan mulai dari diri sendiri hingga masyarakat luas untuk mencegah terjadinya stunting.

**Parlementaria** Sep 03 2022

**Pemuda Celaka & Ciuman Italia** Jan 03 2020 Tahun 2015—2016 aku mengalami kemacetan menulis cerita. "Pertimbangan" adalah biang keladinya. Mau menulis begini, nanti dikira mengekor penulis A; mau menulis begitu, nanti dikira pengikut mazhab B; mau menuliskan ide X ternyata sudah pernah dituliskan oleh cerpenis Z, dan macam-macam. Suatu hari, aku terbangun karena bermimpi keran kencingku digigit kucing. Detail visual dan suasana mimpi itu masih menempel di benakku. Konyol, tak terduga, dan rasa linunya masih tersisa. Dengan kondisi setengah sadar, aku bergerak ke meja ketik, duduk menghadap dokumen kosong yang lupa ditutup sebelum tidur. Kusalin semua gambar bergerak dalam kepalaku dengan secepat mungkin. Ketika sampai pada adegan gigitan kucing, aku tersentak, refleks menarik tangan dari keyboard ke celana. Setelah itu barulah kesadaranku sepenuhnya kembali dan di sana kulihat tulisan sepanjang tujuh halaman. Kubaca-baca sambil membenarkan huruf-huruf yang salah jalur. Beres membaca, aku tercenung. "Kucing!" umpatku takjub, "Ini baru

namanya cerita! Kausal, mengejutkan, dan selesai!” Selama kurang lebih empat tahun, aku berusaha mengakrabi mimpi. Dua puluh satu di antara ratusan transkripsi mimpi itu kuterbitkan dalam buku Pemuda Celaka & Ciuman Italia ini. Keganjilan latar, sudut pandang, dan alur mimpi sengaja kupertahankan untuk menunjukkan bahwa masing-masing mimpi punya “aturan main” atau logikanya sendiri, kendati nyatanya mimpi-mimpi itu pun berjalan layaknya caraku menulis cerita—dengan kerap memakai prinsip “penggantian berdasarkan kemiripan ciri tertentu” dan “penggabungan beberapa unsur menjadi satu kesatuan” atau singkatnya substitusi dan kondensasi. Dan karenanya kemudian aku bertanya-tanya. Jika cerita mimpi memiliki banyak kesamaan dengan cerpen (karya sastra), apakah transkripsi mimpi bisa dianggap sebagai karya sastra? Muhammad Qadhafi

Sumatera Utara membangun Jul 09 2020

*Kamus Indonesia - Jawa* May 07 2020 Disusun untuk membantu pengguna yang ingin memahami dan mampu menggunakan bahasa Jawa sehari-hari dengan lancar. Untuk itulah dalam kamus ini disajikan banyak sekali contoh kalimat dan frasa, dengan padanan bahasa Jawa yang sesuai. Bahkan, ungkapan-ungkapan khas Jawa, khususnya yang sangat erat kaitannya dengan kebudayaan Jawa, dimuat sebagai padanan kalimat dan/ atau frasa bahasa Indonesia yang tidak selalu berupa ungkapan khas dalam bahasa Indonesia. Sebagai kamus yang diharapkan cocok bagi guru, dosen, siswa, mahasiswa, karyawan, pemerhati bahasa Jawa, dan masyarakat umum, kamus ini: • memuat lebih dari 7.100 entri; • memuat lebih dari 6.100 subentri; • memuat kata-kata padanan dalam berbagai dialek bahasa Jawa; • dilengkapi simbol diakritik untuk pelafalan yang tepat; • dilengkapi aksara Jawa dan penjelasan ringkas tentang penggunaannya dalam tulisan. *Menstimulus Warga dalam Memanfaatkan Waktu Luang Selama Pandemi Covid-19* Dec 02 2019 Buku ini adalah buku bunga rampai yang ditulis berdasarkan kegiatan-kegiatan yang telah dilaksanakan oleh mahasiswa kelompok 149 KKN DR UIN Sunan Gunung Djati Bandung pada tahun 2020 di daerah masing-masing sesuai asal atau tempat tinggal mahasiswa.

**Analisa** Oct 31 2019

**Master Kisi-Kisi UN SMP/MTS 2019** May 19 2021 • Full Strategi & Kupas Tuntas Kisi-Kisi Terbaru • Full Ringkasan Materi Sesuai Kisi-Kisi Terbaru • Kumpulan Lengkap Soal & Pembahasan • 2 Paket Prediksi Jitu + Pembahasan UN SMP/MTs 2019 • Soal Dilengkapi Level Kognitif Sesuai Kisi-kisi Terbaru • FREE Video Pembelajaran UN SMP/MTs 2019 • FREE Try Out Online UNBK di “www.rajatryout.com” • FREE Apps Android “UNBK SMP/MTs 2019” • FREE Software UNBK SMP/MTs 2019 • FREE E-book Pedoman Umum Ejaan Bahasa Indonesia • FREE E-book “TPA Masuk SMA” • FREE BSE Semua Pelajaran Buku persembahan penerbit Cmedia

**Dasar-Dasar Menulis dengan Penerapannya** May 31 2022

**Mega Bank UN SMP 2018 (Plus CD)** Jan 15 2021 Untuk mencapai nilai maksimal dalam Ujian Nasional diperlukan banyak belajar dan berlatih mengerjakan soal. Dengan belajar dan berlatih, siswa akan memiliki daya pikir dan kemampuan menganalisis soal dengan sendirinya. Jika kedua hal tersebut telah didapatkan, siswa akan dapat mengerjakan soal-soal dengan cepat dan tepat. Buku Mega Bank UN SMP/MTs 2018 hadir sebagai solusi tepat bagi siswa dalam proses belajar dan berlatih tersebut. Siswa akan mendapatkan tujuh paket soal asli UN terkini ditambah dengan lima paket prediksi UN SMP/MTs 2018 lengkap dengan pembahasan. Semua dikupas secara detail dan mudah dipahami. Sebagai bonus, siswa juga akan mendapatkan bonus CD berisi software desktop UNBK SMP/MTs 2018 agar siswa bisa berlatih mengerjakan soal UN dengan sistem komputer yang sudah mulai diberlakukan. Tidak lupa disertakan kumpulan e-book yang akan membantu siswa dalam belajar dan berlatih. Dengan keunggulan-keunggulan tersebut, buku ini akan menjadi bekal berharga bagi siswa agar sukses menghadapi UN SMP/MTs 2018. Salam sukses! Buku Persembahan Penerbit Cmedia

**Visualisasi hasil pembangunan Orde Baru Pelita I, Pelita II, Pelita III** Nov 05 2022

**SUKSES UN 2019 SMP/MTs Bahasa Indonesia** Mar 05 2020 Buku ini berisi kumpulan soal dan pembahasan soal UN SMP/MTs 2016-2018. Berikut adalah keunggulan-keunggulannya. Berisi kumpulan soal UN SMP/MTs dari tahun 2016-2018. Dengan mengerjakan soal demi soal dalam kumpulan soal UN SMP/MTs yang sudah pernah diujikan sebelumnya, Anda akan diajak untuk membiasakan diri berlatih soal yang sesuai. Semakin banyak berlatih, semakin terbiasa sehingga akan semakin mudah. Kumpulan soal UN SMP/MTs 2016-2018 dilengkapi dengan pembahasan secara detail yang dilengkapi Rumus The

King milik Ganesha Operation. Dengan mempelajari pembahasan detail setiap soal, Anda akan diajak lebih memahami konsep materi. Rumus The King akan memberikan jembatan pengingat dan pemahaman materi pada konsep tertentu. Dilengkapi dengan 2 paket soal Try Out 2019 beserta kunci jawaban dan pembahasan detail yang diberikan secara terpisah. Anda akan diajak untuk membiasakan diri menghadapi soal setara UN SMP/MTs. Dengan mengerjakan soal demi soal yang disusun sedemikian rupa akan membantu Anda beradaptasi dengan setiap jenis dan tingkat kesulitan soal.

**Sukses M Ulangan Arif SD 5** Apr 17 2021

Super Teens-jadi Remaja Luar Biasa Dengan Kebiasaan Efektif Apr 29 2022

**Senyum dari Desa Ringinrejo** Sep 10 2020 Warino adalah salah satu pengarang Fiksi Indonesia. Walaupun karyanya belum banyak diterbitkan atau bahkan dapat dikatakan sebagai penulis pemula, karya yang telah dihasilkannya cukup mempunyai arti. Balai Pustaka

Pemuda dan masa depan Jun 07 2020

AKRAMING SESOTYA IKU AWIT DHADHARANING URIP Aug 22 2021

Kuliah kerja nyata reguler UIN Walisongo Semarang di Desa Genuk Sari Kota Semarang Nov 24 2021 Kuliah kerja nyata reguler UIN Walisongo Semarang di Desa Genuk Sari Kota Semarang Penulis : Sinar Ukuran : 14 x 21 cm ISBN : 978-623-407-057-6 Terbit : November 2021 Sinopsis : Kuliah Kerja Nyata (KKN) adalah kegiatan yang membantu mengembangkan diri dengan mengimplementasikan skill jiwa sosial. KKN juga menjadi ajang membantu sesama manusia yaitu masyarakat Desa yang jauh dari perhatian publik. KKN di Desa Genuksari Semarang menjadi lokasi yang cukup baik untuk melakukan pengabdian.

Beragam sikap sosial masyarakat yang berbeda membuat kami harus berkamufase dengan lingkungan sekitar. Penguatan mental sering sekali terjadi ketika kami harus mengikuti salah satu pendapat yang berbeda. Menyelesaikan masalah dengan sesama anggota KKN dengan keterbukaan dan menyelesaikan masalah melatih sikap kedewasaan mahasiswa sebelum terjun pada dunia pekerjaan atau hidup bermasyarakat. Buku ini sangat cocok sekali untuk dibaca sebagai pengisi ilmu pengetahuan sosial secara langsung. Pengalaman dan inovasi yang kami lakukan untuk perkembangan masyarakat Desa yang berkembang. Buku ini sangat ringan untuk dibaca dan peneman hari-hari santai. Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

**KEPERAWATAN KOMUNITAS 2** Jul 29 2019 Keperawatan komunitas adalah suatu dalam keperawatan yang merupakan perpaduan antara keperawatan dan kesehatan masyarakat dengan dukungan peran serta aktif masyarakat yang bertujuan untuk meningkatkan dan memelihara kesehatan masyarakat dengan menekankan kepada peningkatan peran serta masyarakat dalam melakukan upaya promotif dan preventif dengan tidak melupakan tindakan kuratif dan rehabilitatif sehingga diharapkan masyarakat mampu mengenal, mengambil keputusan dalam memelihara kesehatannya. Selain menjadi subjek, masyarakat juga menjadi objek yaitu sebagai klien yang menjadi sasaran dari keperawatan kesehatan komunitas terdiri dari individu dan masyarakat. Berdasarkan pada model pendekatan totalitas individu dari Neuman (1972 dalam Anderson, 2006) untuk melihat masalah pasien, model komunitas sebagai klien dikembangkan untuk menggambarkan batasan keperawatan kesehatan masyarakat sebagai sintesis kesehatan masyarakat dan keperawatan.

**Penjuluh sosial** Nov 12 2020

**Menyikapi Kebiasaan Baru Di Masa Pandemi; Kisah Semangat Dibalik Coronavirus Outbreak** Jul 21 2021 Buku ini adalah buku bunga rampai yang ditulis berdasarkan kegiatan-kegiatan yang telah dilaksanakan oleh mahasiswa kelompok 133 KKN DR UIN Sunan Gunung Djati Bandung pada tahun 2020 di daerah masing-masing sesuai asal atau tempat tinggal mahasiswa.

*Tersesat di Hutan Ilusif* Oct 12 2020 Sedikitnya terdapat 35 judul dalam buku ini yang ditulis sepanjang tahun 2021. Semua tulisan tersebut telah diterbitkan di berbagai koran cetak maupun digital. Usaha untuk menghimpun tulisan-tulisan tersebut sudah diniatkan ketika judul artikel pertama terbit di tahun 2021.

Harapannya, agar buku ini menjadi semacam prasasti gagasan atau pemikiran di tahun 2021. Sehingga, pada tahun-tahun mendatang gagasan tersebut tidak luntur ditelan kepikunan. Juga, mampu menjadi penguat idealisme untuk terus bersuara pada berbagai hal yang patut disuarakan.

Trik Sukses UN SMA IPS 2011 Dengan Metode Bimbel Sep 30 2019 UN bukan lagi monster atau penjahat yang menakutkan, meski terasa sulit harus dihadapi, bersama buku Trik Sukses UN IPS 2011 ini soal-soal sulit tak akan ada lagi, ditambah pula soal-soal UN IPS 4 tahun terakhir. -LinguaKata-

#SuperEbookDesember

*IMPLEMENTASI NILAI-NILAI TRI DHARMA PERGURUAN TINGGI DI ERA NEW NORMAL* Jul 01 2022 Buku ini merupakan hasil laporan Kuliah Kerja Nyata Dari Rumah (KKN-DR) mahasiswa UIN Sunan Gunung Djati Bandung pada tahun 2020

*Akabri* Sep 22 2021

*Storycake for Your Life: Indahnya Tobat* Jun 19 2021 "Tobat merupakan kesadaran seseorang secara penuh untuk kembali kepada aturan Sang Pemilik Hidup, yang selama ini ada yang telah dilanggar ketetapan-Nya, berjalan menyimpang dari ajaran-Nya. Ini bukan hal yang mudah, karena past ada serangkaian peristiwa yang telah menggoreskan pisau tajam di relung hat seseorang sehingga bisa menjadi pribadi yang lebih baik lagi. Buku ini berisi 40 kisah yang dikemas apik, yang sangat me nyen-tuh dan cukup mengharu biru, mengenai kisah per tobatan yang paling sederhana sampai memilukan, seperti ajal menjelang. Kisah-kisahny mencengangkan, penuh intrik, dan akhirnya ditutup dengan manis, saat mereka berhasil keluar sebagai pemenang menjadi insan yang lebih baik."

*Mimbar kekaryaannya ABRI.* Feb 25 2022

**Proses dan Strategi Adaptasi Sosial Masyarakat Rumah Susun (Rumah Susun Iir Barat, Palembang dan Rumah Susun Kebon Kacang, Jakarta)** Mar 29 2022 Tidak tersedia apa pun

*Wacana Intoleransi dan Radikalisme dalam Buku Teks Pendidikan Agama Islam* Mar 17 2021 Penelitian ini menyimpulkan bahwa terdapat inkonsistensi penyajian wacana dalam buku teks PAI di sekolah dan madrasah, bermuatan toleransi di satu bagian dan bermuatan intoleransi di bagian lain serta terindikasi terinsersi radikalisme. Terdapat bagian dalam buku teks yang hanya menyajikan satu pandangan atas teks keagamaan, eksklusif terhadap perbedaan agama, bias gender dan tidak memperhatikan keragaman etnis dan budaya. Paradigma buku teks pendidikan agama Islam di sekolah dan madrasah dalam konteks lebih pragmatik dengan menyesuaikan perubahan zaman, bukan idealitas. Semakin bertahan dalam idealitas, semakin tidak konsisten. Hasil penelitian ini berupa model penyajian wacana bermuatan intoleransi dan radikalisme dalam buku teks PAI di sekolah dan madrasah. Buku teks Pendidikan Agama Islam terbitan Pemerintah seyogyanya menyajikan berikut. Pertama, menyajikan keragaman pandangan atas teks keagamaan atau permasalahan fikih yang masih dalam perdebatan. Kedua, menyajikan paradigma inklusif terhadap perbedaan agama. Ketiga, menyajikan wacana yang bermuatan inklusif gender Keempat, tidak menyajikan wacana bermuatan intoleransi karena perbedaan etnis dan budaya. Kelima, tidak menyajikan wacana bermuatan radikalisme/kekerasan.

*Mengukir Masa Depan* Aug 29 2019 Buku, *Mengukir Masa Depan*, karangan Nidhoen Sriyanto yang kami terbitkan ini mengisahkan perjuangan seorang pemuda yang menuntut ilmu dan keterampilan, agar masa depannya tidak menjadi pengangguran. (Balai Pustaka)

**Optimalisasi Potensi Hadapi Pandemi** Aug 10 2020 Bunga Rampai Kuliah Kerja Nyata (KKN) Dari Rumah SISDAMAS Mahasiswa UIN Sunan Gunung Djati Bandung 2020

**Pesan-pesan Budaya Film Anak-Anak Dalam Tayangan Televisi (Studi Tentang Pengaruh Sistem Modern Terhadap Perilaku Sosial Remaja Kota Cianjur)** Dec 14 2020 Impact of children's films on television on the urban juveniles; case study in Cianjur, Jawa Barat Province.

**Desa Regeneratif 4.0** Jan 27 2022 Tantangan desa dalam menghadapi revolusi industri 4.0 menjadi pisau bermata dua yang dapat berperan sebagai peluang sekaligus tantangan dalam pengembangan desa yang berkelanjutan. Teknologi tepat guna untuk desa harus dirancang secara komprehensif dengan berbagai pendekatan potensi desa dan sekaligus menjamin keberlanjutan ekosistem desa agar tidak merusak lingkungan. Dengan menghadirkan buku *Desa Regeneratif 4.0* ini menjadi pengingat dan menyadarkan kita bagaimana memperlakukan desa dengan segala potensi kearifan lokal mampu bersaing pada era 4.0 dan masih dapat menjaga alam secara regeneratif. *Desa Regeneratif 4.0* ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.